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Свердловскпромстроевцы! Быстрей перенимайте передовой опыт строек нашей страны, шире распространяйте высокопроизводительные методы работы стахановцев.
★ ★

СОЗДАТЬ УСЛОВИЯ 
ДЛЯ УЧЕБЫ СТРОИТЕЛЕЙЧерез полтора месяца начнется учеба в вечерних школах рабочей молодежи. Уже производится прием.Одной из первоочередных задач комсомола. Является подготовка к новому учебному году.55 юных строителей Машстроя в прошлом году поступили в школу. Проучившись с месяц, они прекратили занятия из-за отсутствия нормальных условий в общежитии для подготовки к урокам.— Я поступил в восьмой класс, но спустя две недели перестал заниматься, — рассказывает секретарь комсомольской организации Машстроя тов. Башлыков. Придя после работы, надо уроки приготовить, а ребята шумят. Невозможно сосредоточиться. Обращались тогда комсомольцы к начальнику стройуправления тов. Бронину за помощью, просили выделить и оборудовать комнату для занятий. Тов. Бронин обещал это выполнить, но слово не сдержал.Учтя прошлогодние ошибки, комсомольская организация Машстроя уже начала подготовку к учебе. Па повестке дня очередного комсомольского собрания будет обсуждаться вопрос о создании условии Для учебы молодежи стройуправления, о приобретении учебников, учебных пособий.И в других комсомольских организациях подразделений треста в прошлом году молодежь прекратила учебу по таким же обстоятельствам.Советское правительство уделяет огромное внимание образованию населения. Семилетнее образование в пашей стране стало обязательным для каждого гражданина. Нельзя допустить, чтобы в предстоящем учебном году из-за того, что администрация плохо заботится о создании условий для учебы молодежи, наши юноши и девушки не повышали бы своего образования. Профсоюзные и комсомольские организации треста должны потребовать от каждого руководителя подлинной заботы об учащихся- строителях. Это их долг перед всей молодежью СвердлоБскпромстроя.

Благодаря 
механизацииПа благоустройстве возле домов, которые строит коллектив жилучастка За- водстроя, был использован скрепер. За 4 смены с помощью механизма выполнено 2.500 кубометров земляных работ. Это же самое 10 рабочих смогли бы сделать только за 83 смены.Большая работа, проделана и бульдозером на планировке: 1.500 кубометров земли спланировано за 10 дней. Механизм заменил 150 человек.

И. СОПЛЕНКОВ,
прораб.

НА УЧАСТКАХ СВЕРДЛОБСКПРОМСТРОЯ
Обогнавшие время

Задание полутора лет к 1 июля выполнил 
столяр деревообделочного комбината тов. Ссколзз. 
Сейчас (стахановец трудится уже в счет второго 
полугодия следующего года.

Обогнал время и 55-летний тов. Барышников: 
за шесть месяцев он завершил годовую норму и 
дает продукцию также в счет 1950 года.

В рядах передовиков сталинской пятилетки 
идут |и тт. Бедненко, Ровинский, молодые рабочие 
тт. Четвериков и Шабалин. Каждый из них к 
1 июля освоил 10-месячное задание.

Столяры-стахановцы, борясь за досрочное за- 
завершение пятилетнего плана, твердо помнят и 
о том, что качество продукции должно быть хо
рошим.

Н. СИЯКАЕВ, 
, начальник ДОК'а.

На снимке: стахановки жилучастка стройуправления Машстрой, подсобные рабочие Л. Т. ЧИКЯРКИНА и А. А. АГЕЙКИНА.
Обращениеработников железнодорожного цеха треста Свердловскпромстрой к работникам стройучастков треста и каменного карьераКоллектив железнодорожного цеха, обсудив вызов железнодорожников Кри- ворожстроя, включился в соцсоревнование по выполнению производственного плана перевозок, к Всесоюзному Дню железнодорожника. Принимая этот вызов, коллектив взял обязательство — план июля по перевозке стройматериа

Как в зеркале, отражается ход работы за день и за месяц на участке жилстроительства Машстроя (начальник коммунист тов. Лабухин).На стройплощадке четыре доски показателей. В середине—Доска почета. Крупными буквами написаны фамилии бригадиров передовых бригад, -отдельных стахановцев и результаты их работы за истекший месяц.«(Привет передовым бригадам!» — такой лозунг выделяется на художественно оформленной доске показателей
ДОБЬЕМСЯ ЕЩЕ ЛУЧШИХ РЕЗУЛЬТАТОВ

SБригада, слесарей-сборщиков ремонтно-механического завода, которой я руковожу, освоила к 1 июля одиннадцатимесячное задание, давая хорошее качество.Хочу рассказать, как мы этого добились.Мы выполняем последнюю операцию—сборку. Это требует большой тщательности, умения разбираться в чертежах, навыка.Но знание своего дела без правильной организации труда не может дать высокую производительность. Мы тщательно подготовляем слесарный ' инструмент. Каждому я поручаю работу в соответствии с разрядом, с практическим знанием дела. Обязательным правилом нашей бригады является экономия времени, рациональное использование всех 480 минут. Материал всегда имеется в достатке. 

лов выполнить к 25 числу и вызвал на соревнование железнодорожников Та- гилстроя.Особенно важной для железнодорожного цеха является вывозка каменной продукции из Шарташского карьера. Справиться с ней мы можем при усло
А. КУНАВИН, 

и. о. начальника железнодо
рожного цеха.

председатель

И. МОРЕВ, 
партгруппорг. 

С. КУЗНЕЦОВ, 
цехового комитета.

Наглядная агитация на жилучасткеза декаду. Здесь на первом месте по итогам за 10 дней июля видим знакомые нам по Доске почета фамилии: тт. Масленков, Разноглядов, Русаков. Кириллов и другие.Отрадное явление наблюдаем па доске показателей за смену: за- 11 число на участке нет ни одного не выполняющего норму. Поодаль висит еще одна доска, па которой ежедневно отражается ход выполнения плана жилищного строительства отдельными мастерами и по участку в целом, а также указы

Немалую роль в повышении производительности труда играет заблаговременное ознакомление бригады с заданием, с чертежами, и вместе с этим—• выдача нарядов с расцепками, чтобы каждый вперед знал, сколько он заработает. Об этом за день раньше заботится мастер слесарного цеха тов. Ши- ловских.В бригаде—шесть человек. Тт. Малюков, Ермаков и Воронин поступили ко мне с низкими разрядами. Теперь они имеют уже шестой разряд.Обучаю я своих людей не только слесарному делу, но и газорезке. Если есть в бригаде газорезчик, куда удобнее работать: время экономится. Хорошо освоил газорезку Павел Малюков.Зарабатываем мы вполне прилично: до 1.200 руб. каждый.Соревнуется мой коллектив с бригадой то*. Устьянцева, работающей в этом 

вии, если нам помогут работники карьера и строительных участков треста.Мы обращаемся к строителям и коллективу каменного карьера с призы вом — обеспечить широкий фронт выгрузки и погрузки вагонов, чтобы погрузка и выгрузка вагонов производилась в установленный срок.

вается, сколько это составляет к .месячному плану.«Товарищи строители участка! Равняйтесь по бригадам высокого качества тт. Цимбала, Немкипой и Кириллова!». Лозунги видны на каждом сооружаемом об’екте.На- площадке, где рабочие собираются в обеденный перерыв, за стеклянной витриной находится свежий экземпляр «Уральского рабочего». Па стене конторы висят фотовитрина и очередной но- ! мер стенной газеты.

же цехе. У пего—исключительно молодежь. И бригадир упорно работает над повышением разрядов юных слесарей. Например, 19-летний Владимир Глухов поступил на завод с третьим разрядом, а сейчас ему присвоен четвертый. Комсомолец Ивам Казанцев не имел никакой квалификации, а за три месяца под руководством тов. Устьянцева стал слесарем-сборщиком третьего разряда. К каждому умеет бригадир найти подход, больше добрым, да ласковым словом берет. За. это любят его ребята. Его бригада за 6 месяцев выполнила 11 -месячное задание.Успешно закончив первое полугодие, оба наших коллектива обязуются во второй половине четвертого, завершающего года сталинской пятилетки добиться еше лучших результатов.
Г. ВАГАНОВ, 

бригадир слесарей-сбсрщиков.
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Новое в социалистическом соревновании

Система взаимного контроля 
на строительствеМаляр строительного треста города Куйбышева Василий Сюитев проявил ценную инициативу. Он в содружестве с инженером П. Тутовым разработал и внедрил систему взаимного контроля за качеством строительных работ, выполняемых бригадами смежных профессий.Смысл этой системы состоит в том, что во всех звеньях производственного процесса — от подсобных предприятий треста, изготовляющих строительные материалы, до маляра, который последним уходит из построенного здания, устанавливается сквозная цепь взаимного контроля за качеством строительно-монтажных и санитарно-технических работ. Каменщик принимает и проверяет качество кирпича и раствора, изготовленного рабочими кирпичных и бетонных заводов; штукатуры и плотники подмечают недостатки кирпичной кладки и арматурных работ; маляры оценивают работу плотников, штукатуров, сантехников, электромонтеров и других.Мысль о взаимном контроле появилась у тов. Скитева в результате социалистического соревнования за отличное качество строительных работ.— Раньше,—рассказывает В. Скитов, — никто на строительстве не сдавал и не принимал ту или иную выполненную операцию. Бракоделам жилось вольготно, они не несли никакой ответственности. Я, как маляр, последним прихожу в квартиру для производства окончательной отделки. Я вижу дефекты работы штукатуров и плотников, но от меня скрыты недостатки, допущенные каменщиком и арматурщиком, которые в свою очередь хорошо видны плотнику и штукатуру. Каменщик легко замечает плохие или хорошие качества раствора и кирпича. Мы должны строить дома прочные, на долгие годы. Вот почему я предложил, осуществить взаимный контроль.При системе, разработанной тт. В. Скитевым и П. Тутовым, устраняются большие и малые недостатки, экономится материал, снижается себестоимость. Сейчас па многих строительных об’ектах введена документация. Она со

стоит из приемо-сдаточного акта, .дефектного акта и журнала учета социалистического соревнования но качеству. Дефектный акт составляется в том случае, если при приемке и сдаче выполненных работ обнаружатся недостатки. Приемо-сдаточный акт составляется после устранения отмеченных дефектов.В журналах записываются фамилии лиц, допустивших брак, указывается срок переделки.Необходимость составления дефектного акта все чаще и чаще отпадает, потому, что при взаимном контроле ликвидируется обезличка, повышается ответственность рабочих, а отсюда—возрастает и качество строительных работ. В настоящее время рабочие подсобных предприятий, изготовляя изделия и полуфабрикаты, маркируют их именным клеймом, которое помогает установить кто именно выпустил хорошую, а кто— недоброкачественную продукцию.Система взаимного контроля, предложенная тов. Скитевым, уже применяется на строительстве многих жилых домов. Она превратилась в движение строителей за досрочный ввод в экс- плоатацию жилых и промышленных площадей, за отличное качество работы, за экономию средств и материалов. При взаимном контроле закрываются все лазейки бракоделам. Работая па строительстве одного из жилых домов, тов. Скитев обнаружил, что штукатуры сделали не вполне удовлетворительные покрытия стен в коридорах, кое-где плохо заделали углы, а плотники небрежно сплотили полы. Маляр потребовал устранить дефекты. На строительстве других домов штукатуры пред’явили ряд претензий к каменщикам.В. Скитев предложил представить его бригаде право на участие в сдаче жилых новых домов государственной комиссии и на личное вручение будущим жильцам дома ключей от тех квартир, где его бригада произвела малярные работы.
Н. БОЛКУНОВ, 

(«Правда» от 11 июля).

Строители отдыхают

На курортах 
и в домах отдыха

135 строителей в первом полу
годии отдохнули на курортах, в са
наториях и домах отдыха,

В Кисловодске побывали мон
тажник Машстроя тов. Плюснин, 
работница машинопрокатной базы 
тов. Лямина и кондуктор железно
дорожного цеха тов. Пашин.

Очень хорошо отдохнул и по
правил свое здоровье на курорте 
«Тиберда» тов. Смирнов,

В Крыму, в Алупке, отдыхал 
рабочий тов. Печенкич.

Многие строители провели свой 
отпуск в домах отдыха.

В июле в домах отдыха и на 
курортах будут отдыхать еще 25 
рабочих и служащих Свердловск- 
промстроя.

На рыбалкеУженье рыбы — мое любимое развлечение. Выходные дни я обычно провожу па рыбалке. Еще накануне вместе со' своим товарищем отправляюсь к Верх-Исет- скому пруду.Чуть забрезжит, мы уже приплываем па лодке к острову «Барану». Хорошо быть па воде до восхода солнца: веет прохладой, от легкого- дуновенья ветерка чуть заметная рябь. Тишина... Да и только ранним утром рыба хорошо клюет. А часов с десяти утра клев прекращается.Тогда причаливаем к острову, разводим костер, варим уху, завтракаем и отдыхаем часов до пяти вечера. Когда жара спадает, снова закидываем удочки. Опять начинается клев. Наши ведерки наполняются ершами л окунями.Лишь с наступлением темноты отправляемся домой, довольные, хорошо отдохнувшие и с приличным уловом.Хорошее проведение досуга — рыбалка!.
М. ГЛАЗЫРИН, 

начальник лесопильного 
цеха ДОК’а.

Когда выстроят 
новый дех?На территории деревообделочного комбината строители Промстроя (начальник тов. Элькин) должны выстроить новый лесопильный цех.Во второй половине июня па стройплощадку прислали два экскаватора для уборки опила. По экскаваторы работали всего три дня, их вскоре перевели па другой участок. Па этом строительство лесопилки прекратилось.А из-за отсутствия помещения рамщикам приходится работать в самых плохих условиях: под открытым небом, па ветру. Ветер поднимает тучи опилок, которые целый день носятся в воздухе и попадают в глаза рабочим. Невидимому, у руководителей Промстроя сейчас «летние настроения», по о том, что месяца через два пойдут дожди и работать станет совсем невозможно, да и ценный стройматериал и оборудование начнут портиться' они не беспокоятся.К строительству лесопильного цеха нужно приступить немедленно, чтобы закончить его заблаговременно, до наступления осени.

М. (Г.

О рабочих 
не заботятсяЯ работаю штукатуром по четвертому разряду с 1947 года. Трехлетний опыт работы помог мне еще лучше овладеть профессией штукатура: сейчас я выполняю задания пятиразрядников.Прошло уже более двух месяцев с тех пор, как я подавала заявления тов. Степанову, начальнику ремонтной группы ЖЕО, и мастеру тов. Белякову, чтобы они помогли мне повысить квалификацию. Ответа па мои запросы не- последовало-.Руководителям ЖКО нужно позаботиться о том, чтобы молодые рабочие могли повышать свою квалификацию.

Е. МАТРИКАЛА, 
штукатур.

ПРОФСОЮЗНАЯ жизньСкоро проверка, а колдоговор не отпечатанПриближается* день проверки выполнения коллективного договора между администрацией и построечным комитетом треста Свердловскпромстрой. Кровное дело цеховых комитетов подразделений треста — подготовить свои профсоюзные организации к этому дню, детально обсудить на общих профсоюзных собраниях, как претворены в жизнь пункты колдоговора.Но цеховые комитеты еще не готовятся к этому мероприятию большой общественной важности. Это можно проследить па примере деревообделочного комбината и -автобазы транспортной конторы, где вопрос о проверке кол
8 июля' состоялось расширенное заседание комиссии построечного комитета треста Свердловскпромстрой по охране труда и технике безопасности с вопросами: о проведении общественного смотра, о состоянии охраны труда, технике безопасности и промсанитарии.О порядке проведения смотра информировал собравшихся технический инспектор ЦК союза рабочих стро-н- тяжиндустрии тов. Иванов. Докладчик в своем выступления отметил, что в скверном состоянии находится ряд цехов треста, например, плитный, шлакомастерская, бетонный завод па территории Уралмаша и др., подчеркнул, что 

договора па- профсоюзных собраниях не обсуждался.Заместитель председателя цехкома ДОК’а тов. Быков сообщил редакции лишь о том, что вопрос о проверке колдоговора обсуждался дважды, но не на общем профсоюзном собрании, а на заседании цехкома. Особо' выделили пункт — своевременная выплата денег рабочим, который администрация не вы-, полнила: заработная плата па ДОК’е выдавалась ^регулярно, с большими задержками. О финансовом состоянии ДОК’а цеховой комитет информировал начальник УПП тов. Зальцман.
К началу общественного смотраеще не па должной высоте в тресте оградительная техника, что влечет к случаям травматизма.Затем тов. Иванов прочитал призывное письмо председателя Свердловского обкома профсоюза рабочих стройтяж- иидустрии тов. Кудинова к управляющим трестами, директорам предприятий и председателям построечных комитетов союза рабочих строительства предприятий тяжелой индустрии. После этого тов. Иванов познакомил собравшихся с «Положением о про-ведении общественного- смотра по охране труда, технике безопасности и промсанитарии на стройках и предприятиях, «Уединяемых

Совершенно ничего не сделано на 11 июля цеховым комитетом автобазы (председатель тов. Климов).Серьезным затруднением в подготовке к проверке колдоговора является отсутствие самого документа в отпечатанном виде у профсоюзных руководителей, не говоря уже о массе. Дело доходит до курьезов: в гараже и на ДОК’е имеется по единственному экземпляру колдоговора.Безусловно, это большое упущение администрации треста, во-время не позаботившейся отпечатать колдоговор.
Е. ГАВРИЛОВА.

Свердловским обкомом профсоюза рабочих стройтяжипдустрин».Заседание постановило: создать смотровые комиссии и бригады до 15 июля, т. е. до начала смотра, и-закончить смотр к 5 августа с тем, чтобы отчетные .материалы представить в постройкой к 10 августа.Утверждена при- постройкоме смотровая комиссия по охране труда в составе 15 человек. Председатель комиссии — Г. С. Билипкис, заместитель председателя — А. Е. Харитонов.
Н. КОЛУПАЕВ, 

заместитель председателя 
постройкома.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

В ответ па заметки «Претензии к ремонтно-механическому заводу» и «Где же качество?», помещенные в газете № 50 от 5 июля, начальник ремонтно- механического завода тов. Лысов сооб— щил, что штукатурный инструмент и инструмент для каменщиков стройуправление Машстрой за последнее время с завода н^ получало. В заметках, невидимому, идет речь об инструменте, который был изготовлен заводом во время войны из недоброкачественного материала и хранился на складе Машстроя.Сейчас инструмент изготовляется из высокосортных материалов, и жалоб от участков па его плохое качество не бывает. Ремонтно-механический завод и в дальнейшем будет изготовлять инструмент только из соответствующего материала строго по чертежам.* * *В газете № 50 была опубликована заметка «Когда же будет новый склад?». Мастер завода железобетонных изделий тов. Игнатьев сообщил, что сейчас идет ремонт склада: выстлан пол, выписан толь для крыши и т. д. Ремонтом занята специальная бригада.
Ответственный редактор
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